



EL CONUCO > Blog > Destacado. > **Ecopetrol** y sus empresas aliadas contrataron más de un billón de pesos con empresas metenses



Destacado. Economía. **Ecopetrol** En Acacias Meta. Noticias

Ecopetrol y sus empresas aliadas contrataron más de un billón de pesos con empresas metenses

Escrito por EL CONUCO ACACIAS | marzo 14, 2022 - 2:13 pm | Añadir Comentario

0 COMPARTIDAS

f t

wa

en

LEA PRÓXIMAMENTE



Gobierno Anuncia Medidas Para Las Protestas Del 20 De Julio En Bogotá

Durante el 2021, **Ecopetrol** contrató bienes y servicios locales por \$546 mil millones y \$687 mil millones a través de empresas aliadas.



A través de las actividades contratadas en el departamento del Meta, se generaron más de 13 mil puestos de trabajo en diciembre de 2021.

Las empresas de Puerto Gaitán suministraron bienes y prestaron servicios, equivalentes a \$452 mil millones durante todo el año.

También se negociaron \$1,355 millones con 37 emprendimientos locales en encuentros que propició **Ecopetrol** en el Meta.

En busca de reactivar e impactar positivamente la economía local, durante el 2021 **Ecopetrol** y sus aliados generaron oportunidades de negocios con empresas metenses por más de un billón de pesos, lo que contribuyó al crecimiento económico del departamento.

De ese total, **Ecopetrol** contrató bienes y servicios de forma directa por \$546 mil millones y sus empresas aliadas suscribieron contratos por \$687 mil millones.



Las categorías de bienes y servicios principalmente contratadas con los empresarios metenses fueron las obras de construcción, transporte de personal, carga y equipos, alimentación, mantenimiento de tanques y servicios de soldadura y metalistería.

Las empresas de Puerto Gaitán suministraron bienes y prestaron servicios a **Ecopetrol** y sus aliados por más de \$452 mil millones; en Acacias se contrataron

MAR 14, 2022 - LUN

ACACIAS, CO

25°C

Iluvia ligera

1 m/s, NE ⇌
82% ↓
757.56 mmHg ↓↓

SÍGUENOS EN LAS REDES

f Facebook ME GUSTA

t Twitter SEGUIR

i Instagram SEGUIR

ULTIMAS NOTICIAS

- La Fiscalía Imputó En Contra Del Hoy Procesado El Delito De Femicidio En Crado De Tentativa
marzo 14, 2022 - 2:53 pm
- Ejército Y Policía En El Cuaviare, En Lo Suyo.
marzo 14, 2022 - 2:34 pm
- En Acacias Meta, El Partido Verde, Perdió Y También Ganó.?
marzo 14, 2022 - 1:55 pm
- Un Muy Buen Día Para Ti Que Me Lees.
marzo 12, 2022 - 7:39 am

\$332 mil millones; en Villavicencio \$228 mil millones; en Castilla La Nueva \$196 mil millones; en Guamal \$20 mil millones y en San Martín de los Llanos más de mil millones.

Adicionalmente, se negociaron \$1.355 millones con 37 emprendimientos locales en los encuentros que propició **Ecopetrol** entre emprendedores, empresarios y compañías del sector de hidrocarburos, en el marco de su programa de emprendimientos productivos diversos y el desarrollo de las rondas 'Somos Colombia'.

Según Juan Carlos Martínez, jefe de Abastecimiento de **Ecopetrol** "con estas acciones **Ecopetrol** demuestra que es de todos, para todos. Así mismo, debemos continuar en este camino que genera crecimiento económico en los municipios donde la Empresa opera".

A través de las actividades contratadas en el Meta, se generaron más de 13 mil puestos de trabajo en diciembre de 2021. Del total de la mano de obra (13.259) que ejecutaron actividades en el departamento del Meta, el 82% (10.870) son mano de obra local no calificada y calificada. Puerto Gaitán (6.854), Acacías (2.540), Villavicencio (1.805), Castilla la Nueva (1.637) y Guamal (381) son los municipios con mayor número de personas vinculadas en actividades contratadas.

Se destaca que, del total de trabajadores, 2.142 mujeres fueron vinculadas laboralmente en las operaciones de las empresas contratistas, lo que indica la creciente participación de la mujer en oficios y profesiones de la industria del **petróleo**.

De esta manera, **Ecopetrol** y sus empresas aliadas impulsan el crecimiento económico, la competitividad de las empresas locales y aportan al desarrollo sostenible de las familias metenses.

TACS:

aliados

contratación

Ecopetrol

¿Cuál es su reacción?



Amor

0



Triste

0



Feliz

0



Sleepy

0



Enojado

0



Muerto

0



Guiño

0

COMPARTIDAS



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



PREVIO ARTICULO

En Acacías Meta, El Partido Verde, Perdió Y También Ganó.?

SIGUIENTE ARTICULO

Ejercito Y Policia En El Guaviare, En Lo Suyo.

Dejar una Respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deje su comentario

Placeholder for a large text area or image.

Nombre

Email

Sitio Web

Publicar el comentario

También podrías disfrutar



La Fiscalía Imputó En Contra Del Hoy Procesado El Delito De Femicidio En Grado De Tentativa

🕒 marzo 14, 2022 - 2:53 pm



Ejército Y Policía En El Guaviare, En Lo Suyo.

🕒 marzo 14, 2022 - 2:34 pm



En Acacias Meta, El Partido Verde, Perdió Y También Ganó.?

🕒 marzo 14, 2022 - 1:55 pm



Un Muy Buen Día Para Ti Que Me Lees.

🕒 marzo 12, 2022 - 7:39 am

Cargar más

